



# 彦根南ロータリークラブ

2011年1月25日(火曜日) VOL. 34 NO. 26 第1579回例会

「地域を育み、大陸をつなぐ」

R I 会長

レイ・クリンギンスミス

「ロータリーを良く学び、変化を知り、忘れたことを思い出そう」

R I 2650地区ガバナー

栗田 幸雄

「見直そう、明日に向けて」

彦根南ロータリークラブ会長

梅田 満壽雄

■認証	1978年6月15日
■例会日	毎週火曜日 12:30~13:30
■例会場	ビバシティホール 滋賀県彦根市竹ヶ鼻町43-1 TEL 0749-27-5170
■事務局	〒522-0043 滋賀県彦根市小泉町160-4 TEL 0749-23-2102 FAX 0749-23-2108
■URL	<a href="http://hikonominami-rc.com">http://hikonominami-rc.com</a>
■E-MAIL	<a href="mailto:minamirc@oregano.ocn.ne.jp">minamirc@oregano.ocn.ne.jp</a>

会 副 会 長	会 長	長 長	梅 田 满 壽 雄	雄 藏 雄 明 仁
幹 会 会 長	工 レ ク	ト 事 計	酒 井 村 島 児 法 渡 松 廣 櫻 大 川	昭 郁 裕 賢 滋 武 澪 大 脇 端
S A	A	A	野 岸 況 渡 松 廣 櫻 大 川	井 村 島 児 法 渡 松 廣 櫻 大 川
ク ラ ブ 会 員 担 当 理 事	ク ラ ブ 広 報 担 当 理 事	ク ラ ブ 管 理 運 営 担 当 理 事	会 員 担 当 理 事	会 員 担 当 理 事
奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ツ 担 当 理 事	奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ツ 担 当 理 事	国 际 奉 仕 担 当 理 事	奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ツ 担 当 理 事	国 际 奉 仕 担 当 理 事

本日のプログラム

「『ふなずし』から見えるもの」  
環境と食の研究会代表 小林 泉氏  
プログラム委員会担当



ご夫人誕生日お祝い

後藤道博君	1月27日
ご夫人敏子さん	
大脇 滋君	
ご夫人真由美さん	1月29日

結婚記念日お祝い

杉原祥浩君	1月26日
渡邊 孝君	1月30日

皆出席お祝い

児島裕明君	19年
-------	-----

2011-2012年度RIテーマ

1月17日、サンディエゴ(米国カリフォルニア州)で開催されている国際協議会の開会本会議で、カルヤン・パネルジー会長エレクトから2011-12年度の国際ロータリーのテーマが発表されました。新年度のテーマは、「Reach within to Embrace Humanity こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」です。



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

—季節の雑学こうじ—

ズワイガニのメスは食べられない！？

ズワイガニの生息地は、日本海からベーリング海、アラスカにかけてです。ご存じの通り漁獲量が多いのは、北陸から山陰地方にかけての日本海沿岸になり、関東地方では「越前ガニ」、関西地方では「松葉ガニ」とよぶことが多いです。

ところで、このズワイガニ、実はオスしか食べません。その理由は体の大きさにあります。オスは甲の幅が18センチくらい、脚を広げると70センチほどになります。それに比べると、メスは半分くらいの大きさしかありません。そのため流通的にも不利で、賞味されるのは専らオスということになります。メスはコウバコやセイゴと呼ばれ、卵巣が珍重されています。

プログラム

開会点鐘

ロータリーソング

「それでこそ

ロータリー」

ゲスト紹介

食事・自由歓談

会長の時間

各種お祝い

幹事報告

委員会報告

S A A の時間

ニコニコBOX

出席報告

例会タイム

閉会点鐘

\*四つのテスト\*

- 1.眞実かどうか
- 2.みんなに公平か
- 3.好意と友情を深めるか
- 4.みんなのためになるかどうか

## 本年度見直したいこと

菊川太嗣

今の自分、今の生活、今の仕事、見直す事は山ほどあるような気がする。しかし、今は毎日精一杯やる。未熟な私にとってそれ以外ない。会社設立から今年で14年、昼夜かまわず仕事をし、朝が来るまで飲んだくれ！家庭すら顧みず！！(平日は)とにかく目の前にあることに精一杯取り組む(それが仕事であろうが遊びであろうが)。そんな毎日が今の自分である。ただ自分の信念だけは貫こう、そんな事を日々考えている毎日である。しかし、最近思うと、私にはこれといった趣味がない。仕事が趣味？といわれた20代～30代、飲み歩きが趣味といわれる40代？？平日睡眠時間平均3～4時間、そのくせ寝るのは大好き、すぐ寝る。眠れない夜は経験なし。体力勝負、病は気から、気力が全てと自分に言い聞かす毎日。ただ反面(まだ若いと思いつつ)、徐々に体力の衰えを自覚しているのも事実。本年度は自分の時間を見つけること、それを探し出すことを考えていきたい。その時間が心の余裕となり、体力、気力を回復し、今の自分を継続する全てとなるだろうから。より精力的に動けるように！！！

## 地区職業奉仕・社会奉仕合同講演会報告

去る1月22日(土)12:45より地区職業奉仕・社会奉仕合同講演会が京都テルサにて開催され、当クラブからは10名が出席いたしましたのでご報告いたします。

第1部は社会奉仕上半期事業報告が行われ、2650地区全体より代表し宮津、三国、あすか、彦根南



の4クラブの発表があり、当クラブは、9月に行われた「日本の秋 国際収穫祭」について菊川社会奉仕委員長が報告いたしました。

地区社会奉仕諮問委員 岡村吾郎氏より「今後の日本にとって稲作は必要な事で、お米に感謝していただきたい」と講評をいただきました。他クラブも様々な社会奉仕事業をされており、大変参考になりました。休憩後第2部の講演会が行われ、RI第2700地区パストガバナー廣畑富雄氏による「ヴォーケーションナル・サービスを理解し実践しよう」をテーマに「ロータリーの心と原点」の本をもとにお話いただきました。

ポールハリスの話に始まり、寛容と精神について、また職業奉仕とはなにか、Vocational Service(天から与えられた職業)の意味をお話いただき、再度ロータリーを見直すよい機会となりました。

2月1日

「職業分類と私」

青山憲三君

職業分類委員会担当

## 前回例会報告

J A P



本日の例会タイムは「その後の豊郷小学校」と題し藤谷峻成氏に、豊郷小学校が建設された当初や、改修後の平成21年5月末にリニューアルオープンした後についてお話を頂きました。

また「けいおん！」というアニメで豊郷小学校がモデルになっている影響で、たくさんの方が来場しており、経済効果もかなり大きいと仰っていました。

また小学校の話からは、現在の子どもに対する教育について話され、昔と異なり現代の子どもは携帯の普及や、外食産業の発展により、必ず家にいなくても生活できることや、子どもの就職に対する考え方、人間力の育成が現代の子どもには必要であることなど力説されました。最後に若者が学べる環境を大人が作っていかなければならぬとお話を下さいました。

## ご来客

藤谷峻成氏(ゲスト)  
細江正人君・石原成郎君(彦根RC)

## ニコニコBOX (合計 40,000円 総計 1,951,000円)

◇お世話になります。本年もよろしくお願ひします

…石原君(彦根RC)

◇おじゃまします…細江君(彦根RC)

◇卓話に藤谷峻成様をお迎えして…梅田君

◇藤谷様をお迎えして…西山君・大塚君・西澤君

◇妻の誕生日を祝っていただいて…辻君

◇結婚記念日を祝っていただいて…高木君

◇創立創業自祝…青山(茂)君・後藤君

◇創立創業自祝。お世話になります…棚橋君

◇創立創業記念日を祝っていただいてありがとうございます…平居君

◇お世話になります…北川(泰)君

◇SAAのお許しを得て…清水君



## 例会出席報告

	会員数	当日出席	メキヤップ*	出席率
1月18日	64(15)	38(9)	3	90.90%
12月21日	64(15)	38(8)	6	91.23%

2月8日

「彦根市周辺地域における国際交流の現状と課題」

彦根市市民環境部次長 川島恒紹氏

国際奉仕委員会担当

ソングリーダー

会報雑誌委員会

◎村上正輝・木村光伸・池田定夫・大塚恵昭・上田健一郎・樋口英彰・山本寛二・鳥越清和

◎村上正輝・坂部勝三・後藤道博・平居慎一・宮嶋誠一郎